

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im kirchlichen Dienst, liebe Priester, liebe Diakone!

Ein großes Anliegen sind mir die Exerzitien im Alltag „Gott einen Ort sichern“, die wir im letzten Viertel des Heiligen Jahres initiieren.

Ein halbes Jahr lang täglich eine Viertelstunde

- Gott in meinem Leben einen Raum geben
- und sich im Letzten geborgen wissen
- seine Liebe spüren und weitergeben
- mit dem Wunder rechnen dürfen
- für die Herausforderungen einen neuen Blick bekommen
- und sich einmal im Monat mit anderen darüber austauschen



Gemeinsam mit Waltraud Kraus Gallob vom Referat für Spiritualität lade ich zu einem Exerzitien-Weg ein, der mir persönlich ein großes Herzensanliegen ist. Er beginnt am 15. November und endet mit dem Pfingstfest.

Vielleicht ist es die wichtigste Arbeit im Rahmen des Heiligen Jahres, der Kirchenentwicklung und meiner Arbeit in Kärnten.

Im Grunde ist es ganz einfach: Sich jeden Tag eine Viertelstunde für Gott Zeit nehmen und mit Hilfe einer Bibelstelle oder eines Textes zur Ruhe kommen, Gedanken sammeln, beten und 1 x im Monat sich mit anderen darüber austauschen.

Es gibt ein Begleitbuch, dessen Texte auch in slowenischer Sprache zur Verfügung stehen werden – ich danke dafür Franziska Jelovcan. Die Exerzitien sind in einem Folder detaillierter beschrieben, der dieser Pfarraussendung beiliegt.

Ich hoffe darauf und bete darum, dass viele Pfarrgemeinderätinnen und -räte und interessierte Menschen in der Pfarre sagen: „Das gefällt mir, ich suche mir noch 5 bis 10 weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die sich mit mir auf den Weg machen.“

Menschen, die über die Zukunft der Kirche nachsinnen, sagen immer wieder: Der wichtigste Baustein für die Zukunft ist eine Stärkung des eigenen Glaubensweges und der Austausch darüber.

Ich hoffe, dass viele Gruppen entstehen und dass vielen Menschen die Exerzitien im Alltag ans Herz gelegt werden. **Ich bitte alle dieses Angebot weiterzusagen!**

Für jedes Engagement und jede Rückmeldung danke ich und ich wünsche allen ein gesegnetes, neues Arbeitsjahr - bleiben wir im Gespräch!*

Elisabeth Schneider-Brandauer

Mag. Elisabeth Schneider-Brandauer
Direktorin des Bischöflichen Seelsorgeamtes



***Pastoraler Online-Austausch – Gelegenheit zum Gespräch**

Der regelmäßige Pastorale Online-Austausch findet am **Mittwoch, 17. September von 17.30 bis 18.30 Uhr statt.**

Themen: Erntedank, Adventkampagne und Heiliges Jahr mit „Exerzitien im Alltag“

Link für die Teilnahme bitte anfordern bei:

seelsorgeamt.direktion@kath-kirche-kaernten.at